

Fecha: 09/10/2024 Audiencia: 46.615 Sección: ACTUALIDAD Vpe: \$343.571 Tirada: 11.200 Frecuencia: 0

\$1.591.520 Difusión: Vpe pág: 11.200 Vpe portada: \$1.591.520 Ocupación: 21,59%



Pág: 6

Clínica y Remadoras Rosas firman una alianza para la detección precos del cáncer de mama

Con el fin de concientizar y educar sobre la importancia de la detección precoz del cáncer de mama. las Remadoras Rosas de San Pedro de la Paz firmaron un convenio de colaboración con Clínica Andes Salud Concepción.

A la cita, asistieron parte de este equipo que integran 17 mujeres que reman en la Laguna Chica de San Pedro de la Paz, algunas de ellas, todavía en tratamiento, y que han focalizado parte de su terapia en el deporte.

Una de las Remadoras Rosas, Rina Paredes, comentó que se "sienten muy contentas y orgullosas de esta alianza, pues se trata de la primera institución de salud en apoyar esta causa en la detección precoz de cáncer de mama. convirtiéndose en mujeres poderosas".

En tanto, la directora médica de Clínica Andes Salud Concepción, doctora Claudia Azócar reafirmó "el compromiso en esta alianza con las remadoras rosas, mujeres poderosas, con quiénes desafiamos las barreras contra el cáncer".

Esta alianza permite también la realización de exámenes preventivos para el seguimiento y tratamiento de esta enfermedad. tanto en Imagenología, Laboratorio Clínico, Urgencia y Farmacia.

El doctor Mauricio Ochoa,

radiólogo y jefe de Imágenes Mamarias de Clínica Andes Salud Concepción explicó que el 80% por ciento de los cánceres de mama, se producen en pacientes que no tenían factores de riesgo. Hoy es la primera causa de muerte en mujeres. Por ese motivo, nos unimos por la detección precoz y poder salvar así más vidas a través de la Mamografía y Ecografía Mamaria.

Agregó que nuestra Cam-



sibilizar a todas las mujeres del país para que se realicen mamografía

paña Poderosas busca sen- anual, a partir de los 40 años y si existen factores de riesgo familiares, a partir de los 35 años.